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孟凡利在市委党建工作领导小组会议暨全市“三严三实”专题教育调度会议上指出

抓党建改作风为发展提供根本保证
本报8月5日讯(记者 张琪) 8月

5日上午，市委召开党建工作领导小
组会议暨全市“三严三实”专题教育
调度会议，市委书记孟凡利出席会议
并讲话，市委常委、组织部长王晓敏
主持会议并传达全省推进“三严三
实”专题教育工作座谈会精神。

孟凡利指出，要强化“四种意
识”，切实增强抓好党建工作的思想
自觉和行动自觉。一要强化主业意
识，把抓好党建作为从政立业的最大
政绩。二要强化大局意识，做到围绕

发展抓党建、抓好党建促发展。三要
强化争先意识，把抓好党建作为走在
前列的应有之义，为全市各项工作率
先走在前列提供根本保证。四要强化
问题意识，把抓好党建作为破除顽疾
的重要举措，全面提升党员干部的思
想政治和能力水平。

孟凡利指出，要坚持“五个更加
注重”，扎实推进新时期党建工作创
新发展。一要更加注重加强思想政治
建设。二要更加注重打造高素质执政
骨干队伍，加强对干部的管理监督，

严格考核作风建设。三要更加注重夯
实基层基础，着力提升基层干部队伍
建设水平、基层组织运转保障水平、
村级集体经济发展水平、基层治理法
治化水平。四要更加注重持续改进作
风，严格落实党风廉政建设“两个责
任”，持之以恒反四风转作风，突出抓
好执纪问责，坚决查处腐败案件。五
要更加注重强化制度约束，加快推进
建章立制，坚决维护制度权威，严格
规范党内生活。

孟凡利指出，要贯彻从严从实要

求，扎实推进“三严三实”专题教育。
坚持认识再提高，把专题教育成效体
现在实际工作中，体现在稳增长调结
构实际效果上。坚持研讨再深入，对
照“言由心生、言之有物、言以载道”
的要求，认真开展研讨交流。坚持问
题再聚焦，切实找准找实找透存在的
不严不实问题。坚持整改再强化，在
查找不足、持续整改中改进工作作
风。

会上，有关县市区和部门单位作
了交流和书面发言。

本报8月5日讯 (记者
张琪 ) 最近几天，烟台市区
总是在夜间出现降雨，不少
细心的市民发现，最近三天
的夜雨都是下在了凌晨两三
点，这种现象是巧合还是有
规律可循的？记者采访了烟
台市的气象专家吴树功。

凌晨两三点，正是多数
人沉入梦乡酣睡的时刻，可
是最近几天总有雷雨搅扰
美梦，明晃晃的闪电，轰隆
隆的雷声，哗啦啦的雨声，
让睡得正香的人们不再安
眠。细心的人们发现，夜雨
总是在后半夜的两三点，这
难道是一种巧合？

烟台市的气象专家吴
树 功 表 示 ，“ 夜 雷 雨 ”是 本
地常见的一种对流性降雨
现 象 ，他 告 诉 记 者 ：“ 从 常
识上来讲，对流性降水总是
发生在大气不稳定的状态
下，我市夜间大气容易积累
不稳定能量，所以常常发生

‘夜对流’或称‘夜雷雨’。”
吴树功说：“大气层结

与海陆分布有关系，我市濒
临黄渤海区，晚上海区表面
降温要慢一些，而高空降温
速 度 要 快 一 些 ，‘ 上 冷 下
暖 ’的 反 差 要 比 白 天 大 得
多，从而强化了大气‘头重
脚轻’的不稳定状态，容易
激发‘本末倒置’的对流现
象，造成夜雷雨。这和内陆
地区午后容易发生‘热对流
( 热 雷 雨 ) ’的 道 理 是 一 样
的。”

吴树功介绍，烟台在单
一气团控制的情况下，夜雷
雨发生的几率要比白天大
一些，从他对烟台夜雷雨发
生情况的统计来看，后半夜
2 点 左 右 夜 雷 雨 最 容 易 出
现，说明其时是大气最不稳
定的时候。

根据吴树功的以上说
法，也就不难解释夜雨总是
在凌晨出现的现象了。

夜夜雨雨袭袭城城，，总总在在凌凌晨晨两两三三点点
是巧合还是有规律可循，气象专家解释其背后成因

1122个个公公路路大大修修项项目目年年内内通通车车
13 . 4亿元创近年养护投入之最，烟台路网升级步入“快车道”

本报8月5日讯(记者 秦雪
丽 通讯员 王森 ) 8月5日，
福山区门楼镇华达家电的老刘
收到了一份特殊的邮件，邮件里
装的是他申领的当月国税定额
发票，寄件人是福山区国税局办
税厅。“正赶上客户索要发票，从
此足不出户，发票到家，太方便
啦！”老刘兴奋地说。

普通发票邮寄业务是福山
区国税局近期推出的一项重要
服务措施，从8月起，选取距城区
较远的乡镇纳税人开始试点，试
点成功后将正式在全区推行。

南山公园动漫嘉年华

8月8日拉开帷幕

本报8月5日讯(记者 吕奇
通讯员 马瑢 任羿) 随着

近年全国各类动漫活动不断升
温，一场别具特色的Cosplay主
题活动将于本月8日至9日在市
园林处南山公园动物园科普广
场拉开帷幕，激情上演动漫大
戏 ，让 烟 台 市 民 度 过 自 己 的
Cosplay盛典。

8月8日，南山公园第四届动
漫嘉年华盛典暨第八届烟漫特
别活动即将开幕。

“山风—嵩山十方艺术展”

即将开展

本报8月5日讯(通讯员 李
俊洁 记者 张琪) 由烟台市
文化广电新闻出版局主办，烟台
市文化馆、青岛掇英斋文化传媒
有限公司承办的“山风——— 嵩山
十方艺术展”将于2015年8月7日
-9日在烟台市文化馆展厅展出。

届时将展出一了、宋供应、
王朝贵、魏墨、李洁、吴村人、刘
红卫、张德正、刘军胜、石海、果
真、何晓辉、王阿二、懒云、陈加
斌、刘赞、于航、魏晋宗、汪润之、
赵灿伟二十位画家的优秀作品，
这20人中，大部分是中国美协会
员，正规院校毕业。画风根植传
统，又有鲜明的自我精神，此次
展览作品约100余幅。

司法局

免费赠送法律知识读物

本报8月5日讯(通讯员 尹
爱华 崔潇文 记者 张琪)

为贯彻落实党的十八届四中全
会关于全面推进依法治国的重
要战略部署，不断深化国家工作
人员学法用法工作，烟台市司法
局、市普法办近日编印《常用法
律知识问答》一书，面向市直部
门和中央、省属驻烟单位公务人
员免费赠送。

《常用法律知识问答》共分
为宪法、刑法、民法、行政法、公
务员法、合同法、突发事件应对
法、保守国家秘密法等18类200

余条法律法规。

本报记者 蒋大伟
通讯员 李其波 高文彬

5日上午，记者来到
省道海莱线招远段大修
工程现场，现场沥青铺
路机和压路机正顶着烈
日赶工期。据了解，今年
烟台干线公路养护大中
修工程有16个，12个项
目将年内通车。基层冷
再生技术也首次在省道
海莱线招远段大面积推
广。

白天晴空万里，夜里雷雨
来袭。这种模式已经成为了烟
台最近的天气写真，据烟台气
象台发布的天气预报，受暖湿
气流的影响，6日到7日，烟台将
迎来明显降水过程，局部中到
大雨并伴有雷电。

据烟台气象台5日16时发布
的天气预报，烟台市区及各县市，

6日白天，阴有中雨局部大雨，伴
有雷电，降水概率90%，南风5到6

级，雷雨时阵风7到8级，最高气温
30℃。6日夜间到7日白天，阴有小
到中雨，伴有雷电，南风3到4级，
气温23℃到29℃。7日夜间到8日白
天，阴有阵雨或雷雨，南风3到4

级，24℃到28℃。
本报记者 蒋大伟

今明两天有中到大雨造访

对 流 雨 形 成 模 式 图

上上升升空空气气遇遇冷冷

成成云云形形成成降降雨雨

空空气气受受热热上上升升

福山国税

试行发票邮寄服务

“今年，经积极争取，在全
省公路资金非常紧张的情况
下，省里安排给烟台市的普通
国省道大中修项目在数量和投
资规模上，都位于全省首位，为
路网升级提供了资金保障。

全年全市干线公路养护大
中修工程有16个，12个项目将
建成通车，总投资13 . 4亿元。”
市公路局局长王永杰说，“是近
年来投资规模最大、项目最多
的一年。”

目前，省道成龙线牟平城区
北关大街大修工程、成龙线莱山
区山海路至开发区蓬莱界中修
工程、荣兰线海阳境内中修工程
等3个项目已经完工通车。

市公路局养护科科长李忠
介绍说，目前，省道海莱线招远
段基层已全部完工，完成上面层
铺筑11公里，预计9月将全部完

工，而牟白线牟平区宁海至牟平
乳山界大修工程、黄水线招远朱
范至招远莱西界大修工程、成龙
线大窑东段大修工程等，预计10

月份将全都建成通车。
“目前，各公路养护大中修

工程进展顺利，参建单位各负
其责，齐抓共管，施工路段交通
组织有序，预计9月份、10月份
将迎来集中完工期，届时烟台
市路网将迎来一次大的升级。”
市公路局副局长刘奎虎说。

据了解，近几年，烟台市老
油路和三级路改造升级步入

“快车道”，2014年底，全市2000

年以前修建未大修改造的老油
路比2011年底减少296公里。今
年还将再改造134 . 5公里老油
路和24 . 5公里三级路。改造完
工后，烟台市路网结构更加合
理完善。

12个公路大中修工程年内通车

在施工现场，记者看到旧
沥青面层回收后并没有遗弃，
而是通过“回炉”的冷再生技
术实现了再利用。据了解，目
前省道海莱线招远境已完成5

公里改性乳化沥青厂拌冷再
生基层铺筑。

李忠介绍说，去年，市公
路部门在省道蓬寨线大修工
程试验路段中，使用了基层冷
再生技术，顺利完成了大约1

公里改性乳化沥青冷再生基
层铺筑。今年，在省道海莱线
招远境内大修工程、海莱线莱
州招远界至莱州程郭大修工
程中，全面推广应用这一绿色
环保、节能低碳新技术，共将
铺筑冷再生基层约10公里。

据了解，改性乳化沥青冷
再生技术是将旧沥青面层回
收，添加一定比例的乳化沥

青、水泥、矿料和水后，在专用
乳化沥青冷再生厂拌设备进
行拌和，经过“回炉”再生后，
应用到路面上基层中，达到旧
沥青路面的再生利用。该技术
能有效地控制半刚性基层的
反射裂缝，提高路面的抗车辙
性能，同时具有不需加热、旧
料利用率高的特点，可以有效
解决旧料废弃和环境污染问
题。

“管好和养好公路，保障
群众‘安全、便捷、舒适’出行
是公路部门义不容辞的责任，
今年下半年，将迎来‘十二五’
全国干线公路养护管理大检
查，我们将结合‘畅安舒美山
东路’创建活动的开展，进一
步加大投入，坚决捍卫好烟台
公路的品牌形象。”王永杰局
长说。

省道海莱线招远境大修施工现场。 通讯员 李其波 摄

基层冷再生技术，首次在海莱线大面积推广
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